

Melchior de Mornieu, seigneur de Prosny, conseiller du roi, épousa, le 10 novembre 1640, Marie Jacquet, fille de noble Gaspard Jacquet de Fétans et de Anne de Pomey; veuve de Jean-Baptiste de Sardes, trésorier de France à Lyon. Il en eut deux fils et une fille : Gaspard, né le 10 juin 1641, qui épousa, vers 1668, Claire de Paillans ; Baltazar, dont je ne sais rien; et Marie Lucesse (ainsi orthographié dans les actes), qui fut religieuse au grand couvent des Ursulines de la Monnoye à Lyon.

Melchior, quelquefois dénommé Melchiol dans les actes, épousa en deuxième nocces, vers 1654, Marie Prost de Grangeblanche. C'est d'elle qu'il eut Françoise, mariée à Louis de Rochefort, et François, dont il est ici question (1).

## II

François de Mornieu demeurait en 1683 place Bellecour, avec son père, devenu veuf de deux femmes. Le 28 novembre de la même année, François épousa Marie de Quinson, veuve de Gaspard de Monconis, seigneur de Liergues, Pouilly-le-Monial et autres lieux.

Ce n'était pas la première alliance entre les deux familles. En 1587, Pierre de Montconys, seigneur de Liergues, fils de Benoît de Montconys, bourgeois de Lyon, et de Fleurie de Serment, avait épousé Léonore, fille d'André de Mornieu et soeur de Gaspard, le vice-recteur des Pénitents noirs.

Par le contrat de mariage de François, du 6 mai 1683,

(1) Notes tirées pour la plus grande partie de *Y Histoire du fief de Prosny*, par Aug. Bedin.